

EN LAS ENCUESTAS Y INTENCIÓN DEL VOTO

Aseguran en el PRI que Del Moral va creciendo

En la plenaria del Grupo Parlamentario tricolor del Congreso de la Unión, el líder del partido confió en que tienen una candidata íntegra

GERARDO GARCÍA

A dos semanas de haber iniciado la precampaña a la gubernatura mexiquense, el PRI evaluó que su precandidata al gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral Vela es la única que ha crecido y van a ganar el 4 de junio, mientras que sus adversarios los atacan.

El pronunciamiento fue emitido por el dirigente nacional tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas y por la precandidata, Alejandra del Moral Vela, al asistir a la plenaria del Grupo Parlamentario del Congreso de la Unión.

Ante medios de comunicación, Moreno Cárdenas, resaltó que Del Moral Vela es la única que ha crecido desde el primer día de la precampaña. Afirmó que tiene compromiso con la militancia y la sociedad.

"No vamos a descuidar ni un centímetro, ni un milímetro, aquí vamos a estar, vamos a defender esta elección, vamos a trabajar con todo, porque con Alejandra vamos a ganar la gubernatura en 2023", sostuvo.

Asimismo, resaltó que tiene arresto y arropo, por lo que vaticinó que con ella ganarán la gubernatura mexiquense. Aseguró que ella viene de la cultura del trabajo, y de manera valiente defiende al suelo mexiquense.

"Tiene los arrestos, tiene el empaque, vamos creciendo y al ritmo que vamos como es caballo que alcanza gana, con Alejandra vamos

a ganar en el Estado de México la gubernatura", adelantó.

En tanto, la precandidata del PRI a la gubernatura mexiquense precisó que no es un asunto de pleitos con Morena y en su caso representan un proyecto de propuestas. Y aseguró que esa postura de sus adversarios demuestra que viene creciendo.

"Yo cada vez que ellos empiezan con sus ataques, pues a nosotros nos da mucha emoción ver que empiezan con sus nerviosismos es que ante cada descalificación nosotros concentrados, el pleito no es con ellos, sino más bien es cómo vamos a darle a los mexiquenses lo que están esperando

de nosotros", indicó.

Del Moral Vela aseguró que no se distraerá, ni tampoco entrarán al juego, porque seguirán caminando y avanzando adelante.

"Yo veo que entre más muestras de ese tipo de ataques allá, no, pues quiere decir que vamos avanzando bien nosotros y no nos vamos a desconcentrar, ni vamos a caer en su juego, nosotros a lo nuestro, concentrados en seguir caminando y avanzando hacia adelante", dijo.

Por otra parte, Alejandro Moreno Cárdenas, reconoció la unidad que representa el gobernador Alfredo Del Mazo Maza y aseguró que ha respetado la ley, así como el proceso electoral.



► Alejandra del Moral, precandidata de la alianza Va por el Edomex, fue arropada por diputados federales. Foto especial



Durante la Quinta Reunión Plenaria del Partido Revolucionario Institucional, efectuada en Ocoyoacac. IVÁN CARMONA

Del Moral recibe gran respaldo de diputados

Precandidata del PRI. Aseguró que ante cada descalificación habrá propuestas, y dijo esperar de su contendiente “que haga su campaña, no que se la hagan”

MONSERRAT MATA
OCOYOACAC

La precandidata a la gubernatura del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra del Moral Vela, reiteró que ante cada descalificación habrá una propuesta, pues el pleito “no es con ellos” (los oponentes políticos) sino en cómo darle a los mexiquenses lo que esperan.

Al asistir a la Quinta Reunión Plenaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la virtual abanderada de la coalición “Va por el Estado de México”, refirió que este periodo de precampaña lo ha vivido con mucha motivación y alegría.

Al respecto, señaló: “yo cada vez que ellos empiezan con sus ataques, nos da mucha emo-

ción ver que empiezan con su nerviosismo; así que ante cada descalificación, nosotros concentrados. El pleito no es con ellos, sino más bien es cómo vamos a darle a los mexiquenses lo que están esperando de nosotros; no es un pleito sino una propuesta”.

Concentrados en avanzar

Al ser cuestionada sobre las denuncias en las que se señala la supuesta intromisión de autoridades municipales, al impedirse la colocación de espectaculares en municipios gobernados por Morena, la precandidata Alejandra del Moral sostuvo que estos actos son una muestra de que “vamos avanzando bien”, por lo que el priismo, dice, no se va a desconcentrar y no va caer

en su juego, reiterando que seguirá concentrada en seguir avanzando hacia adelante.

Acompañada por los dirigentes del PRI, tanto a nivel nacional, Alejandro Moreno, como en la entidad, Eric Sevilla Montes de Oca, así como de legisladores y legisladoras federales, entre ellas Ana Lilia Herrera Anzaldo, Alejandra del Moral nuevamente hizo un llamado para que este proceso electoral sea de propuestas y no de descalificaciones, en el que Delfina Gómez haga su propia campaña.

“Yo haría un llamado a que si es una contienda en donde las mujeres hoy estamos dando muestra o haciendo parte importante de la historia mexiquense, pues que fuera una con-

tienda histórica, yo así lo esperaré, y que ella pudiera hacer su propia campaña, no que se la hicieran. Aquí hay mucha candidatura y vamos a dar una buena batalla”.

Caballo que alcanza, gana

Al ser cuestionado sobre los resultados que marcan algunas encuestas, en las que se coloca a Delfina Gómez aventajando a Alejandra del Moral, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló que las encuestas son los estudios de medición de cada momento, dejando claro que “la candidata que ha crecido desde el primer día es Alejandra del Moral”.

“Vamos creciendo y al ritmo que vamos, como es, ‘caballo que alcanza, gana’ y con Alejandra del Moral vamos a ganar en el Estado de México”.

En el municipio de Ocoyoacac, en donde se realizó esta reunión plenaria, Alejandro Moreno también subrayó que ha quedado claro que “Morena se derrumba, se desfonda, y bueno ya traen sus temas internos ellos, así que nosotros firmes, trabajando. Ale será la próxima gobernadora”.

Afirmó que en Alejandra del Moral se tiene “una candidata honesta, íntegra, trabajadora, que ha dado resultados. Es una mujer que conoce al Estado de México, se ha hecho a base de trabajo, de la cultura del esfuerzo, de manera valiente va a defender al Estado de México”.

Operación cicatriz

Cabe destacar que Del Moral hizo un reconocimiento a los cuatro diputados federales que también buscaron la nominación a la gubernatura: Ana Lilia Herrera, Laura Barrera, Carlos Iriarte y Ricardo Aguilar, a quien les reconoció su generosidad y lealtad al partido, al tiempo que también tuvo palabras de agradecimiento al panista Enrique Vargas, por haber declinado a sus aspiraciones para apoyarla en esta contienda.

En el marco del encuentro, que se llevó a cabo en un conocido hotel de la zona, Alejandro Moreno y el coordinador de la bancada, Rubén Moreira, encabezaron una conferencia de prensa para dar a conocer los avances en los temas que se presentarán en el periodo ordinario de sesiones de la Cámara de Diputados, para analizar la prospectiva económica, política y social del país, con la participación de expertos en los temas. ■

CLAVES

Propuestas

“Veremos cómo vamos a darle a los mexiquenses lo que están esperando de nosotros”, destacó.

Estrategia

“Vamos avanzando bien, por lo que el priismo no se va a desconcentrar y no va caer en su juego”.

Prospectiva

“Es una contienda en donde las mujeres hoy estamos haciendo parte importante de la historia mexiquense”.



PRI ganará confianza de los mexiquenses

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Alejandra del Moral aseguró que se recorrerá cada rincón de la entidad

OCOYOACAC, Méx. - Con motivo de la elección para renovar la gubernatura del Estado de México, el próximo 4 de junio, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) irá al encuentro con la sociedad civil, a la conquista de la confianza ciudadana, a fomentar la unidad e inclusión, a consolidar la estructura partidista y ser propositivos, además de recorrer cada rincón de la entidad.

Tras indicar lo anterior, Alejandra del Moral Vela, precandidata del tricolor a la gubernatura estatal, subrayó que mediante la alianza electoral se logró sumar a cuatro fuerzas políticas, por lo que este proyecto tendrá un buen puerto con la suma de estos institutos políticos.

Al participar como invitada en los trabajos de la V Reunión Plenaria del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados federal, aseguró: "No vamos a caer y no vamos a permitir que ellos dividan el territorio mexiquense, como han querido dividir al país".



LUIS CAMACHO

Alejandra del Moral sostuvo que trabajará por las familias.

También Del Moral Vela sostuvo que la militancia va a defender a la entidad sin escatimar esfuerzos y, este año, el Estado de México dará buenas cuentas al priismo nacional.

"Con responsabilidad, con sensatez, con cercanía a la gente, con inclusión, pero sobre todo con los valores, causas y co-

lores de nuestro partido", afirmó.

La precandidata priísta mexiquense destacó de igual forma la seriedad, cordura y prudencia con la que trabaja el gobernador Alfredo del Mazo Maza en favor de las familias de la entidad.

Mientras en relación al retiro de especulaciones del PRI en municipios goberna-

"No nos vamos a desconcentrar".

ALEJANDRA DEL MORAL,
PRECANDIDATA DEL PRI

dos por Morena, aseveró que no se desconcentrará, porque ello quiere decir que va avanzando.

"Yo creo que mientras más muestras de ese tipo de ataques hay, pues quiere decir que vamos avanzando bien nosotros, y no nos vamos a desconcentrar y no vamos a caer en su juego", manifestó.

Asimismo dijo que se mantendrá concentrada en seguir caminando y avanzando hacia adelante.

Por lo anterior, consideró que al tratarse de una precampaña entre mujeres pueda darse una contienda histórica, basada en propuestas y no en descalificaciones.

"Yo esperaré a que ella pudiera hacer su propia campaña, no se la hicieran, aquí hay mucha candidata y vamos a dar mucha batalla", externó.